

## Encuentro Universitario Jóvenes IMCP en el Colegio de Contadores Pùblicos de Las Truchas Michoacán

9 de agosto. El C.P. PCFI Héctor Amaya, Presidente de nuestro Instituto, asistió al Encuentro Universitario Jóvenes IMCP, organizado por el Colegio de Contadores Pùblicos de Las Truchas Michoacán. Agradecemos a las instituciones educativas y a esta Federada por impulsar espacios que fortalecen la formación de las nuevas generaciones.



## 68º Aniversario del Colegio de Contadores Pùblicos del Valle de Toluca

15 de agosto. Celebramos con orgullo el 68º Aniversario de nuestro querido Colegio de Contadores Pùblicos del Valle de Toluca, una fecha que reafirma nuestro compromiso con la ética, la excelencia y la unión de la Contaduría Pública. ¡Muchas felicidades!



## XI Foro Regional NIF, NIA y Sostenibilidad del Colegio de Contadores Pùblicos de Guadalajara Jalisco

16 de agosto. El C.P. PCFI Héctor Amaya, Presidente del IMCP, encabezó la clausura del XI Foro Regional NIF, NIA y Sostenibilidad, un espacio donde nuestra profesión trasciende lo técnico para reafirmar su compromiso con la sostenibilidad y el desarrollo de las próximas generaciones. Reconocemos a las y los ponentes por compartir su conocimiento y experiencia, y al Colegio de Contadores Pùblicos de Guadalajara Jalisco, por su excelente organización.



## Inauguración de la XXXIX Semana de la Contaduría del Colegio de Contadores Pùblicos Chiapanecos

18 de agosto. Con gran entusiasmo, el C.P. PCFI Héctor Amaya, Presidente del IMCP, inauguró la XXXIX Semana de la Contaduría Pública, un espacio que año con año reúne a profesionistas, estudiantes y especialistas del ámbito contable para compartir conocimientos, experiencias y nuevas perspectivas en beneficio de nuestra profesión.



## Cambio de Consejo Directivo del Colegio de Contadores Pùblicos del Norte de Sonora

20 de agosto. En nombre del IMCP reconocemos al Consejo Directivo saliente del Colegio de Contadores Pùblicos del Norte de Sonora, encabezado por la C.P. Ma. Dolores Badillo Araiza, y recibimos con entusiasmo al nuevo Consejo Directivo 2025-2026, liderado por el L.C.P. Alejandro García Ibarra. ¡Felicitaciones!



## ContaFestival

22 de agosto. Más de 400 estudiantes y recién egresados se reunieron en la primera edición del ContaFestival 2025. Este primer festival nacional no solo fue un espacio de conocimiento, conexión y motivación, sino también un lugar donde cada asistente pudo inspirarse, establecer lazos con colegas y entender que el futuro de la Contaduría está en sus manos.

Gracias a todos los que formaron parte de esta experiencia única: juntos escribimos una nueva historia de la Contaduría en México.



## 66º Aniversario del Colegio de Contadores Pùblicos de Querétaro

23 de agosto. Al participar en la ceremonia por el aniversario del Colegio de Contadores Pùblicos de Querétaro, nuestro Presidente, el C.P. PCFI Héctor Amaya, destacó los 65 años de trayectoria de esta Federada, así como su trabajo ético y su capacidad para contribuir al desarrollo de la profesión contable de la región.



## Entrega de la Propuesta de Reforma Fiscal del IMCP a la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados

27 de agosto. El Instituto Mexicano de Contadores Pùblicos entregó la Propuesta de Reforma Fiscal a la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión.

Este documento refleja el compromiso de nuestro Instituto por aportar ideas y propuestas que fortalezcan la cultura contributiva en México. Agradecemos a la Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara de Diputados por su apertura.

Con acciones como esta, el IMCP reafirma su papel como un puente de diálogo entre la profesión contable y las instituciones que dan rumbo a México.



## Junta del CEN

28 de agosto. Se celebró la 10ª Reunión del Comité Ejecutivo Nacional 2024-2025 en las instalaciones del Colegio de Contadores Pùblicos de México.

Cada encuentro representa una oportunidad para avanzar en proyectos que impulsan la unidad, la excelencia y el crecimiento de nuestro Instituto y de todos sus integrantes.

Con visión y firmeza, seguimos trabajando en beneficio de la Contaduría Pública en México, siempre con la certeza de que el futuro se construye paso a paso, juntos.



## 2.ª Junta de Gobierno del IMCP

29 de agosto. Se llevó a cabo la 2.ª Junta de Gobierno del IMCP, periodo 2024-2025, uno de los eventos estatutarios más relevantes de nuestro Instituto.

Agradecemos a los presidentes de los Colegios Federados y a los integrantes del Comité Ejecutivo Nacional por su participación y compromiso.

Sigamos construyendo, juntos, una profesión sólida, innovadora y siempre en evolución.

